
公立大学法人    都留文科大学 

 

第 3 回理事会 

 

議事概要 

開催日：平成 23 年 11 月 30 日（水） 午後 4 時 

場  所：附属図書館 4 階学習室 

出席者：西室陽一理事長、加藤祐三副理事長、椎廣行理事、高田理孝理事 

     福田誠治理事、田中一利理事 

 

■理事長挨拶 

西室陽一理事長よりあいさつ 

 

議      事 

（1）公立大学法人都留文科大学職員給与規程の一部を改正する規程（案）について 

 ○担当より説明、審議の結果、提案通り承認。 

 ・10/30 に出された、山梨県人事委員会の勧告及び設立団体である都留市の職員給与の改正に合わせ、都 

留文科大学職員給与規程の一部を改正するもの。中高齢層が受ける号給について引下げ、12 月に支給され 

る期末手当で調整を行う。 

  

（2）公立大学法人都留文科大学役員給与規程の一部を改正する規程（案）について 

 ○担当より説明、審議の結果、提案通り承認。 

・公立大学法人都留文科大学職員給与規程の改正に伴い教職員との均衡を図るため、役員給与規程の一部 

を改正するもの。12 月に支給される報酬で調整を行う。 

  

（3）平成 24 年度予算編成方針（案）について 

 ○担当より説明、審議の結果、提案どおり承認。 

 ・戦略的経費に関しては、どのようなものが必要か考える必要がある。 

 

報     告  

（1）平成 24 年度 3 月（H23 年度）卒業予定者の就職内定状況について 

 ○担当より報告。 

 ・10/1 現在の就職内定率は、全国：59.9％ 本学：18.7％となっていて、全国と比較しても厳しい状況と言える。神

奈川県では、新卒採用の割合を減らし、既卒者を多く採用したことも要因と考えられる。（既卒者で臨採として現場

経験のある人を対象とした、特別枠のようなものができた。） 

 

（2）平成 24 年度推薦入学願書出願状況について 

 ○担当より報告。 

 ・出願人数の増減がみられる学科もあるが、ほぼ昨年同様の出願状況だと思われる。 

 

（3）平成 23 年度秋季オープンキャンパスについて 



 ○担当より報告。 

 ・昨年度より若干参加人数が減少したものの、県外からの参加者が半数以上を占めており、震災の影響は無 

かったと考えられる。キャンパスツアーも今回は夏季同様、フィールドノート編集部の学生にお願いしたところ、 

保護者・受験生からも好評だった。 

  

そ の 他 

○桂高等学校跡地利活用について 

・市において立ち上げる県立桂高等学校跡地利活用に関する検討有識者会議委員のメンバーに、理事長が 

委嘱された。 

 

 


